

Le Parc-en-Ciel



Les premières pelletées de terre marquant le début des travaux du parc par Mme Gisèle Laroche Bernier, M. le curé Yvon Côté, M. Jean-Noël Francoeur, M. Yvon Vallières, député de Richmond, M. Denys Fontaine, maire de St-Félix, M. Pomerleau représentant de Mme Pauline Picard, Mme la conseillère Line Bélisle, Mme Claire Lamarche et M. Guy Morin.



L'inaguration, 23 juin 2000 - La petite Ariane Beaulieu, fille de Line Bélisle et de Bertrand Beaulieu, "inaugure" à sa façon la glissoire du Parc-en-ciel sous les regards amusés de M. le maire Denys Fontaine, de M. Jean-Noël Francoeur, de M. Yvon Vallières, député de Richmond, de Mme Line Bélisle, conseillère, de Mme Pauline Picard, députée de Drummond et de M. le curé Yvon Côté.